



► **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT**

Umbulharjo Fokus Tingkatkan Nasabah Bank Sampah

UMBULHARJO—Pemerintah Kemantren Umbulharjo Kota Jogja mengaku fokus dalam meningkatkan jumlah anggota bank sampah di wilayahnya untuk mengoptimalkan gerakan nol sampah anorganik yang mulai diberlakukan sejak awal tahun ini.

Mantri Pamong Praja Kemantren Umbulharjo Rajwan Taufiq menjelaskan untuk meningkatkan jumlah anggota bank sampah pihaknya rutin menyelenggarakan sosialisasi nol sampah anorganik kepada warga. Sosialisasi tidak hanya dilakukan secara resmi dan formal namun juga dengan cara persuasif.

"Kami juga sudah bentuk yang namanya satgas sampah anorganik

tingkat kelurahan, salah satu fokus mereka juga di bidang itu bagaimana agar kesadaran warga untuk berperan dalam keanggotaan bank sampah meningkat," katanya, Rabu (25/1).

Rajwan menerangkan total ada sebanyak 99 bank sampah

yang telah berdiri di wilayah itu dengan jumlah anggota

sebanyak 4.717 rumah tangga atau kepala keluarga. Jumlah itu disebutnya naik cukup signifikan dibandingkan keanggotaan pada Desember lalu yang masih di angka 3.774.

"Itu dari tujuh kelurahan yang ada

di Umbulharjo. Anggota terbanyak masih di kelurahan Sorosutan sejumlah 1.139 sementara yang paling sedikit itu di Semaki dengan 276 anggota," ujarnya.

Menurut Rajwan, jumlah keanggotaan bank sampah itu masih berpotensi naik mengingat program nol sampah anorganik masih sebatas uji coba pada tiga bulan pertama di awal tahun ini. Ditambah lagi ada sebanyak 21.974 rumah tangga atau kepala keluarga yang tercatat bermukim di wilayah itu.

"Harapan kami, seluruh warga di Kemantren Umbulharjo ikut mendukung dan berpartisipasi dalam menyukseskan program

nol sampah anorganik dan segera menjadi anggota bank sampah di wilayahnya masing-masing. Dengan begitu jumlah anggota naik dan omzet bank sampah juga meningkat," katanya.

Menurut dia, Pemerintah Kemantren Umbulharjo juga berupaya agar seluruh elemen mulai dari Forum Bank Sampah Kelurahan, Babinsa, Babinkantibmas, LPMK, Ketua Kampung, PKK, RT, RW dan tokoh masyarakat rutin memantau dan mengevaluasi gerakan nol sampah anorganik di masing-masing wilayah. Dengan begitu kesadaran warga untuk memilah sampah dan mengurangi sampah sejak dari sumbernya berjalan optimal. (Yosef Leon)



Gandeng Gêndong



Aktivitas penimbangan sampah anorganik di salah satu bank sampah Kemantren Umbulharjo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005